

Zürich, 12. April 1999

KR-Nr. 121/1999

ANFRAGE von Vilmar Krähenbühl (SVP, Zürich)

betreffend Amt für Verkehr

Das Amt für Verkehr hat offensichtlich die Aufgabe, für den gesamten Verkehr zuständig zu sein und die Verkehrsplanung zu übernehmen. Erste Erfahrungen konnten mit diesem neuen Amt gesammelt werden. Gegen aussen hat sich das neue Amt vor allem mit dem öffentlichen Verkehr befasst. Bezüglich individuellem Verkehr hat man sehr wenig gehört. Es stellen sich deshalb folgende Fragen, um deren Beantwortung ich den Regierungsrat bitte:

1. Wie ist die Aufgabenteilung zwischen dem Tiefbauamt und dem Amt für Verkehr? Wer macht die Planungen für das Tiefbauamt?
2. Ist das Amt für Verkehr sowohl für den ZW als auch für das Tiefbauamt weisungsbefugt oder ist es eher ein Dienstleistungszentrum für diese beiden Ämter? Erbringt das Amt für Verkehr für weitere Abteilungen Leistungen?
3. Welche Planungen hat das neue Amt bis heute für den Individualverkehr in Angriff genommen?
4. Wo liegen die Schwerpunkte des neuen Amtes für den Individualverkehr in den nächsten Jahren?
5. Wie verteilt sich das zur Verfügung gestellte Budget des Amtes für Verkehr auf IV und ÖV (bisher, beziehungsweise in Zukunft)?

Für die Beantwortung der Fragen danke ich dem Regierungsrat im Voraus.

Vilmar Krähenbühl